

Le pape François entame demain une visite apostolique à Cuba



La Havane, 18 septembre (RHC).- Le pape François entamera demain à Cuba une visite apostolique qui prendra fin le 22.

Le Souverain Pontife aura une rencontre de courtoisie avec le président Raúl Castro et il accomplira un programme d'activités pastorales qui inclut des messes dans les villes de La Havane, d'Holguín et de Santiago de Cuba.

Hier, le pape a adressé un message vidéo au peuple cubain dans lequel il lui a envoyé des salutations fraternelles. Il a exprimé son désir de se trouver à Cuba comme missionnaire de la miséricorde, de la tendresse et de la foi.

Dans le message vidéo, le premier pape latino-américain, s'est référé aux préparatifs intenses qui sont faits à Cuba pour sa visite. Il a ajouté qu'il arrivera au Sanctuaire de la Vierge de la Charité du Cuivre, la Patronne de Cuba, comme un pèlerin de plus.



Radio Habana Cuba